
Обращение инициативной группы микрорайона 
Березняковский 

 
Жители микрорайона Березняковский просят помочь решить вопрос с 

мусорными «подкидышами» на оборудованные площадки  
в микрорайоне Березняковском  

 
После неоднократного обращения в администрацию города и Управу ЦАО жители 
мкн Березняковский просили установить видеонаблюдение на площадках, где 
осуществляется выгруз мусора частными организациями, выполняющих услугу по 
вывозу мусора со всего города. Выгружают машинами. Месторасположение 
микрорайона очень удобно для таких горе предпринимателей. Зачем платить за 
полигон, когда можно бесплатно вывалить?  
В обращении сказано «Также необходимо регулировать вопрос с рег.оператором, 
чтобы он принимал все фракции, включая шины, опасные и т.д. Сам 
отсортировывал, и отправлял  соответствующим  организациям, осуществляющим 
переработку. В противном случае  от свалок и помоек мы ещё очень долго не 
избавимся. Просим ускорить внедрение раздельного сбора мусора. Наше видение 
на все эти вопросы готовы изложить на встрече, если нас готовы принять и 
выслушать. Это проблема всех ИЖС. Схема вывоза городская здесь не работает.  
Прилагаем фотодокументы. И хотим обратить внимание, что эта проблема 
ежедневная. Ситуация стабильно отрицательная. 
Мусорные площади практически не разгружаются на ул. Степана Третьякова, 
Березняковской на пересечении до ул. Жукова, Славянский, по ул. 
Березняковской в сторону Луча, ул. Минеева... И часть площадок внутри 
микрорайона. Просим провести проверку всех мусорных зон и привести их в 
соответствующий вид, как это обещает нам реформа. Пока результатов нет! 
Становится всё хуже!  

  
 С уважением инициативная группа Березняковского микрорайона. 

Бачурина Светлана Леонтьевна, Svetlana_7.7.7@mail.ru, т. 89097368373 
Агалакова Елена Сергеевна, blackberry.07@mail.ru, т. 89129287776 

Шатилович Марина Станиславовна, т. 89048766925  
Прокопова Надежда Петровна, т. 89224823040 

 
P.S. 
Данное обращение принято Общественной приемной Общественной палаты 
Тюменской области, и передано в Комиссию по развитию социальной 
инфраструктуры и вопросам ЖКХ Степанишину А.Н. для дальнейшего 
рассмотрения и проведения акций общественного контроля   

 
Пресс-служба ОПТО 
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